

Tennisclub



Sinn und Zweck

Der Tennisclub bezweckt die Pflege und Förderung des Tennissports (Breiten- und Wettkampfsport) und der geselligen Beziehungen unter den Mitgliedern.

Die Förderung des Nachwuchses ist eines der wichtigsten Vereinsziele im TC Münsingen. Die Juniorentrainings des TC Münsingen finden in Zusammenarbeit mit Smash Münsingen statt. Die Junioren profitieren von einem gut ausgebildeten Trainerteam. In den letzten Jahren ist die Juniorenabteilung beträchtlich gewachsen. Viel Engagement, Zeit und Geld wurden investiert, um unserem Nachwuchs eine sinnvolle Freizeitgestaltung zu ermöglichen.

Aktivitäten

Die Saison wird Ende April mit einem Eröffnungs-Apéro und anschließendem Doppelplausch eröffnet. In den Monaten Mai und Juni findet der Interclub statt, wo sich zwei Damen- und sechs Herrenmannschaften beteiligen. Zweimal im Jahr findet auf unserer Anlage das bekannte und beliebte Super-Slam-Turnier statt. Im Verlauf der Saison finden drei Doppelplausch-Anlässe statt, wo alle TCM-Mitglieder teilnehmen können. Ende August findet das traditionelle Clubevent-Sommerfest statt.



GEGRÜNDET

1956

PRÄSIDENT

David Lüthi

MITGLIEDER

220

LOKAL

Clubhaus und 4 Sandplätze
beleuchtet

KONTAKT

David Lüthi
presi@tcmuensingen.ch
www.tcmuensingen.ch